
 

        

昨年全国各地で被災された皆さまに

心よりお見舞いを申し上げます 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

Vol.９2 号 ～会いたい時に一番会える議員を目指して～  

         

 

南区が 10区の中で一番公園が足りない！？ 
みなさん南区でお住まいの中で「公園が足りてい

ない！」とお感じになったことはありませんか？ 
それもそのはず、10 区の中で一人あたりの公園

面積が最も小さいのは南区なんです。浜口は市議に

初当選来 6 年間に渡り、この問題の改善に取組んで

参りました。なぜ南区に公園が少ないのか？の解明

から、公園をいかに増やしていくかの提案を続けて

きました。その成果が少しずつ出てきています！ 

浜口は南区に公園を増やす活動をしています！ 
みなさん、東京 23 区は公園が少ないということは容易に想像できると思いますが、それ

でも一人あたりの公園面積は 4.53平米。それに引き換えさいたま市南区の一人あたりの公

園面積はなんと 1.79 平米しかないんです。（もちろん 10 区の中で南区が最低です。）                                  

  なぜ南区に公園が少ないのか？それは沼影市民プールや浦和競馬場の一部など公園

と呼ぶには適切でない施設を市が公園とカウントしていたことによる影響と判明しました。 

 そこで浜口は、まず 4 年がかりでこの公園基準の見直しを提案し、市に基準の見直しを 

させました。その上で今まで足りなかった南区への公園の増設を市に要請。昨年から今年

にかけて鹿手袋 3丁目の「西南さくら公園」、内谷 5丁目の「内谷南口公園」の新設までこぎ

つけることができました。今後は沼影 2 丁目にある県の職員住宅跡地（現曲本保育園仮園

舎）に公園を整備して頂くよう、現在市に強く要望をしているところです。 これからも南区で

子育てするみなさんのためにはもちろんのこと、ホッと一息付ける公園の整備に向けて  

浜口は全力で取り組んで行く所存でございます！応援のほどよろしくお願い致します！                                      

                               

 

 

浜口けんじおせっかいブログ毎日更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/  浜口けんじ で検索 

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎日魂を込めて書いていま
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